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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和５年第４回串間市議会（９月定例会） 

順 

位 

議席 

番号 
氏 名 質  問  要  旨 答弁を求める者 

１ ９ 

瀬尾 俊郎 

９月１９日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢 

２ 観光振興について 

３ 教育行政について 

４ 農林水産業について 

５ 空家対策について 

６ 地域の活性化について 

市長 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

２ １１ 

岩下 幸良 

９月１９日 

（火） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教育行政について 

市長 

教育長 

３ １０ 

井手 明人 

９月１９日 

（火） 

１ ゼロカーボンシティの取り組みについて 

２ 串間市の学校政策について 

３ ＡＥＤの設置等について 

４ 市木診療所について 

５ 道路改修について 

６ ６月議会における質問事項の進捗状況について 

市長 

教育長 

市長 

市長 

市長 

市長 

４ ７ 

川﨑 千穂 

９月２０日 

（水） 

１ 市長の施政方針について 

（１）防災について 

（２）サツマイモ基腐れ対策 

２ 医療・福祉行政について 

 （１）胃がんの原因とされるピロリ菌について 

 （２）子宮頸がんワクチンについて 

 （３）妊産婦健診通院支援事業について 

 （４）おむつの負担軽減モデル事業について 

 （５）献血の重要性について 

３ 改正道路交通法（自転車利用のヘルメット着用 

について） 

４ 消防行政について（ｌiｖe１１９） 

５ 商工観光について 

 

市長 

市長 

 

病院事業管理者 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

５ １２ 

児玉 征威 

９月２０日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 防災対策について 

３ 埋蔵文化財と消防庁舎移転について 

４ マイナ保険証、インボイスについて 

５ 物価高騰対策について 

６ 令和４年度決算と予算編成について 

７ 介護保険について 

８ 教育について 

市長 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長 

市長・病院事業管理者 

市長 

市長・教育長 



２ 

 

６ ３ 

木代 誠一郎 

９月２０日 

（水） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 子宮頸がんとワクチンについて 

３ 子育て支援について 

４ 消防庁舎移転と今後について 

５ ふるさと納税について 

６ 市民病院について 

市長 

所長 

市長・課長 

市長・消防長 

市長・課長 

事務長 

７ ２ 

野辺 俊郎 

９月２１日 

（木） 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 農業問題の全般について 

３ 商工観光全般について 

４ 消防庁舎新設について 

５ 東九州自動車道の進捗について 

６ 移住者対策について 

７ 市道揚原～古大内線について 

市長 

課長 

課長 

教育長・消防長 

課長 

課長 

課長 

８ １ 

鈴木 博也 

９月２１日 

（木） 

１ 子ども・子育て支援について 

２ 空き家バンクについて 

３ 串間市農業の地域計画と課題について 

４ 串間市の国際交流について 

５ 市民病院の経営健全化計画について 

市長・所長 

課長 

課長 

課長 

病院事業管理者 

９ ８ 

今江 猛 

９月２１日 

（木） 

１ 串間市農業振興基本計画について 

２ 令和４年度市民病院事業決算について 

３ 新型コロナウイルスについて 

４ 農福連携について 

５ 老老介護について 

６ ドローン消防隊について 

７ 第６次串間市長期総合計画について 

８ 出産支援について 

９ 都市計画マスタープランについて 

10 本城自治会要望について 

市長・課長 

事務長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

消防長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

市長・課長 

10 ５ 

菊永 宏親 

９月２２日 

（金） 

１ 本市経済の活性化について 

２ 農業振興について 

３ 農地の現状と確保対策について 

４ 相続義務化対策について 

５ 有害鳥獣対策について 

６ 市道の管理対策について 

７ 消防庁舎本発掘調査について 

市長 

市長 

農業委員会会長 

市長 

市長 

市長 

教育長 

 


